



笑顔と輝きに満ちた谷原中

谷原中だより

練馬区立谷原中学校

校長 大槻 亨

令和元年7月19日

第4号

安全を守る

校長 大槻 亨

本校では、今年度より「安全・安心な学校体制の構築」を学校経営の大きな柱の一つとして位置付けて取組を行っております。毎朝の施設の安全点検をはじめ、授業中や休み時間、昼休み等、一日を通して全教職員で生徒の安全について最大限の配慮をしております。

その上で毎月一回安全に関わる指導を行うとともに、地震、火災、不審者対応などの場面設定を変えながら避難訓練を実施しております。これまで実施した3年生の修学旅行やF組の移動教室においても、安全を第一の目標として、生徒への意識付けを徹底してまいりました。

また、7月10日にはセーフティ教室を実施しました。これには光が丘警察より、スクールサポーターの皆様をお迎えし、薬物乱用の防止やSNSの適正な利用について、全校生徒に詳しくご指導いただきました。第2部では、第1部を受けて薬物乱用の危険性やSNSの安全な利用について保護者の皆様と一緒に協賛をする場を設けました。ご参加いただいた皆様には改めて感謝申し上げます。

こうした中で、7月の初旬に近隣で不審者の情報がありました。警察と連携し、見守りの強化を図るとともに、練馬区教育委員会に警備員の配置を要請し、登下校時の見守りおよび近隣のパトロールの実施をしました。今後も関係機関と連携しながら、生徒の安全を守る取組を継続していきたいと考えております。

7月20日からは、生徒が楽しみにしている夏休みが始まります。夏休みは、生徒が多くの貴重な経験をできる期間です。その一方で、生徒を取り巻く環境の変化は激しく、大人の目が届かない部分も多くあります。生徒には、やってはいけないことや危険なことを教え、自らの安全を守る力を身に付けさせなければなりません。

夏休みを迎えるにあたっては、学校において生徒が自らの安全を守るためにどのようにすればいいのかを指導してまいります。各ご家庭にあっては、一日の過ごし方の約束を夏休み前に話し合い、安全に楽しく、すばらしい体験を積める期間としてほしいと思っております。

9月9日(月)からの一週間は、学校公開週間としております。11日(水)には、情報モラル講習会を開催いたします。今回のセーフティ教室で取り上げたSNSの安全な利用についてさらに詳しく取り上げます。第2部では、保護者の皆様と協賛をする場を設けます。保護者の皆様には、ぜひご参加いただけるようお願いいたします。

“進んで取り組む夏休み”

第1学年主任 安田 育子

1年生は、この1学期いろいろな経験を重ねて少しずつ成長してきました。小学校とは違う教科担任制の授業や定期考査、標準服の着用や部活動、生徒が創る学校行事と「誰かにしてもらおう」ことから「自分ですること」が中心の生活に移行しています。来週から中学校生活はじめての夏休みが始まります。保護者の方や先生から「言われてからする」のではなく、「すべきことを進んで見つけて取り組む」44日間にしてほしいと思います。夏休みは臨海学校に参加する人もいます。9月2日、元気で一回り大きくなった皆さんに会えることを楽しみにしています。

“何か一つをやりきる夏休み”

第2学年主任 藤並 邦治

2年生は、上級生の背中見て成長してきました。この夏から谷原中の中軸として学校を牽引する大役を担います。よく2年生は「中弛みの学年」と称されることがあります。上級生が第一線から退き、気持ちが大きくなって言動が粗暴になったり、おごりの気持ちが出てきたりします。しかし、責任が大きくなる分自らを律していかなければなりません。この夏休みは目標をしっかりと定め、コツコツ取り組む生活を送ってほしいと思います。2学期の始業式に「〇〇をやりきった」と力強く報告してくれることを期待しています。

“来春大きな花を咲かせるために”

第3学年主任 前田 健太

3年生は、谷原中の顔として運動会や修学旅行などの大きな行事を成功させ、部活動でも多くの功績を残してきました。この夏、いよいよ自分の進路について正面から向き合い、方向性を見極める時期がやってきます。上級学校の情報を集めるとともに、自分の力を知り、足りないところやできていないところを補うのが夏休みです。自分の希望を叶えるために保護者の方ともよく相談して納得できる進路決定につなげてください。来春大きな花を咲かせ、力強く新たな一歩を踏み出すために計画性のある充実した夏休みを過ごしてください。

おめでとうございます

- 【バスケットボール部】 男子：「第57回 練馬区中学校生徒総合体育大会」第2位 → 都大会出場
女子：「第57回 練馬区中学校生徒総合体育大会」第3位 → 都大会出場
- 【バレーボール部】 「第57回 練馬区中学校生徒総合体育大会」第9位
「第3ブロック大会」第6位 → 都大会出場
- 【剣道部】 「第57回 練馬区中学校生徒総合体育大会」
「第3ブロック大会 団体戦」ベスト16 → 都大会出場
- 【陸上競技部】 「第72回 東京都中学校陸上競技選手権大会」「第58回 東京都中学校総合体育大会」
男子2・3年 走り幅跳び 第3位 前田修吾 (6m 43)

< お知らせ >

本校では6月17日から「応答メッセージ機能による電話対応」を実施しております。夏季休業期間中につきましては次のように対応させていただきます。ご理解・ご協力いただきますようお願いいたします。

◎応答メッセージ機能により対応する期間と時間

- 1 期間 夏季休業期間 7月21日(日)～8月31日(土)
- 2 時間 ○平日の16時45分から翌日(金曜日は翌週)8時15分まで
○土・日曜日、祝日の終日